

Ressort: Lokales

Bayern: Zwei Pferde laufen in den Tod

Coburg, 24.03.2013, 15:49 Uhr

GDN - Im oberfränkischen Landkreis Coburg sind am frühen Sonntagmorgen zwei Pferde auf tragische Weise in den Tod gelaufen. Die Tiere waren in einer ganzen Herde in der Nacht ausgebüxt und auf der Bundesstraße B 4 herumgelaufen.

Gegen drei Uhr stießen dann zwei Pferde nacheinander mit Fahrzeugen frontal zusammen. Die Autoinsassen blieben unverletzt, die beiden Fahrzeuge haben allerdings nur noch Schrottwert. Nach etwa einer Stunde konnte dann auch das letzte Tier der freilaufenden Herde eingefangen werden. Außer den zwei schrottreifen Autos ging auch ein Streifenwagen der Polizeibeamten auf das Konto der Pferde: Während der Aufnahme der beiden Unfälle demolierten die restlichen freilaufenden Tiere den geparkten Streifenwagen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10570/bayern-zwei-pferde-laufen-in-den-tod.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com